Bericht zur Sitzung des Bauausschusses am 8. November 2018

Es waren fünf Zuhörer anwesend.

Kommunale Kindertagesstätte "Neuenstädter Straße"; Sonnenschutzeinrichtung für die östliche Gebäudeseite

Der Bauausschuss beschloss, die Firma Schulze Rolladenbau aus Heilbronn anhand des Angebots vom 17. Oktober 2018 mit der Anbringung der Jalousien und der Sonnenschirme zu beauftragen.

<u>Baugesuch: Neubau einer Lagerhalle mit Büro- und Ausstellungsgebäude,</u> <u>Brücklesäckerstraße 14, Flurstück 4966/1</u>

Der Bauausschuss beschloss, das städtebauliche Einvernehmen zu erteilen.

Bekanntgaben

<u>Errichtung eines Einfamilienhauses mit Garage und Carport auf dem Flurstück 4379;</u> <u>Steinsfelder Straße 30</u>

Der Bauausschuss nahm das Bauvorhaben zur Kenntnis.

Anfragen

Breitbandversorgung; Eulenbergstraße

Ein Mitglied des Bauausschusses gab an, dass es angesprochen worden sei, ob nicht die Internetversorgung in der Eulenbergstraße verbessert werden könne. Es wurde gefragt, ob eventuell ein partieller Ausbau des im "Masterplans zur Breitbandversorgung" vorgestellten Konzepts erfolgen könne. Der Vorsitzende erwiderte, dass es ohne ein Backbone-Netz des Landkreises nicht möglich sei, den Ausbau durch die Kommune zu beschleunigen. Ein Beschluss für das Backbone-Netz sei nicht in Sicht.

Verschiedenes

Zu diesem Tagesordnungspunk lag nichts vor.